

El jugador más valioso de LMB

Escrito por agencias

Jueves 20 de Septiembre de 2012 14:06



Ciudad de México, 20 Septiembre 2012.- El cubano Michel Abreu, primera base, de los Sultanes de Monterrey fue nombrado como el Jugador Más Valioso de la campaña 2012 de Liga Mexicana de Béisbol (LMB).

"El Jugador Más Valioso de la temporada 2012 es el cañonero de los Sultanes de Monterrey, Michel Abreu, quien fue campeón de bateo con .371 de promedio de bateo y de carreras producidas con 106, además de contar con la mayoría de votos de la prensa especializada", publicó la Liga en un comunicado.

Abreu, original de Matanzas, fue pieza clave en la ofensiva de los Sultanes y hasta la recta final de la temporada se mantuvo en la pelea por la triple corona de bateo, pero no la pudo alcanzar al terminar en el segundo lugar de cuadrangulares con 29, detrás de Carlos Rodríguez, de Rieleros de Aguascalientes, quien sumó 32.

El cubano suma tres campañas en la LMB, las dos anteriores, 2010 y 2011 jugó para los Olmecas de Tabasco y en ambas promedió .316 en porcentaje de bateo, acumuló 38 jonrones y produjo 153 carreras producidas.